

Zweite gute Nachricht im Januar der BürgerEnergie Harz eG

Eine weitere PV-Anlage der Energiegenossenschaft geht ans Netz!

Seit Freitag, dem 18. Januar 2019 ist es soweit: Auf dem Dach des Heimatmuseums Langelsheim kann die zweite Photovoltaik-Anlage der BürgerEnergie Harz eG ihren Betrieb aufnehmen. Die Anmeldung bei der Bundesnetzagentur ist registriert. Nach erfolgreichem Start der ersten Anlage in Othfresen wird jetzt in einer weiteren Gemeinde im Vorharzgebiet Ökostrom der Energiegenossenschaft erzeugt.

26.700 kWh Ertrag pro Jahr werden auf diesem Dach im Durchschnitt erwartet, es könnten rein rechnerisch oder mit Speicherung gut 8 Haushalte mit Strom versorgt werden. Die CO₂-Einsparung für diese Stromerzeugung beträgt derzeit 13 t pro Jahr.

Hierfür wird direkt vor Ort am Dienstag, 29. Januar 2019 ab 14.30h der Fototermin mit den Verantwortlichen und den Vertretern der Gemeinde stattfinden.

Auch hier dankt der Vorstand ganz herzlich Allen, die für Unterstützung und Durchführung verantwortlich zeichnen. Inzwischen über 150 Mitglieder haben durch den Kauf ihrer Anteile für die problemlose Finanzierung gesorgt.

Bald kann über die „Bürgerwerke“, deren Mitglied wir sind, auch eigener Öko-Strom bezogen werden. Wie das dann genau vor sich geht, wird im Internetauftritt der Genossenschaft www.buergerenergie-harz.de nachzulesen sein. Dort kann sich jeder auch über den bisherigen Verlauf unserer Initiative zur zukünftigen Infrastruktur informieren und natürlich auch, wie man selbst Mitglied werden kann.